

EL ZORRO SIGUE CUIDANDO EL GALLINERO

Nuevamente pretenden introducir la teoría de "los dos demonios" con la aviesa intención de "demonizar" las luchas del proletariado en general y de la clase obrera en particular, que se avecinan para hacer frente a la injusta e inicua distribución de la riqueza cada vez más inequitativa, desmintiendo así, todas las afirmaciones del gobierno y dejando cada más evidente que la teoría del "derrame" funciona hacia un solo lado: los ricos.

El gobierno trata de cumplir con los Pactos Internacionales que suscribió en las Naciones Unidas que, al momento de aplicarse en lo particular, encuentra fuerzas que los empujan y desarrollan más allá de sus limitadas intenciones como representante de la burguesía financiera. Los juicios a los represores **son el producto del firme y abnegado accionar de las víctimas del terrorismo de estado, sus familiares y amigos, los organismos de derechos humanos y la población en general que arrinconaron a los sucesivos gobiernos obligándolos a plantear una "salida"**.

Pero, también, la impunidad nace de la falta de decisión política de cambiar las reglas de juego, de cambiar el modo de acumulación capitalista impuesto por la dictadura militar que fue la BASE MATERIAL que llevó a la burguesía a implantar regímenes terroristas. La pobreza de nuestro pueblo deviene de ese modo de acumulación y, para implantarlo, fue necesaria tamaña masacre. Es necesario profundizar y a la vez englobar, desde una perspectiva más amplia, los dos sucesos. Los juicios, más allá de los planteos ultra de sectores de la derecha y de algunas organizaciones del campo popular, crean inquietud en la burguesía financiera. Objetivamente, dividen a las fuerzas de seguridad: *les plantean un futuro nada seguro a la hora de reprimir las movilizaciones que se avecinan, porque se ven en el banquillo de los acusados.* Por lo tanto, desean y presionan para que la impunidad continúe. Hablar de buenos y malos es una forma de eludir el análisis. Centrar en si el compañero López vivía en un barrio policial o no, es sembrar sospechas y hacer recaer la responsabilidad en la víctima: se parece mucho al "por algo será"... Debemos decirlo claramente: **el PRT nunca sostuvo que el enemigo está en la casa de gobierno, pero sí sostiene que en la casa de gobierno está EL REPRESENTANTE DE LOS INTERESES DE LA BURGUESÍA FINANCIERA y no del proletariado.**

Responsabilizamos al gobierno de no implementar los medios para cuidar a Julio López como testigo, algo que quedó a la vista cuando el Gobierno de la Provincia de Buenos Aires dio de baja a 36 efectivos policiales relacionados con la represión en la dictadura mientras admitía que había 60 en actividad al momento de su desaparición. A pesar de estar en conocimiento, **continúa el zorro cuidando el gallinero.**

Los gobiernos anteriores y este Gobierno no desmantelaron el aparato represivo: **todavía hay 400 oficiales del ejército que participaron en la represión del campo de exterminio conocido como Campo de Mayo**, la formación de sus cuadros se realiza con materiales del Opus Dei -la organización más fascista de la Iglesia Católica-.

Actualmente, las fuerzas represivas se entrenan en las canchas de fútbol utilizando bandas de lumpenes que son los grupos de choque que operaron y operarán, cuando sea necesario, para reprimir las luchas obreras. La connivencia y complicidad de la burguesía con sus aparatos represivos y sus bandas lumpenes salieron a la luz con la militarización de Las Heras, en febrero y en el Hospital Francés, recientemente, sólo por mencionar algunos ejemplos.

El estado burgués es más burgués que nunca en la historia.

Éste es un momento de inflexión en el cual hay que mantener la serenidad y los ojos bien abiertos. **La tentación a contestar debe ser reemplazada por un accionar político reflexivo**, analizando las contradicciones secundarias que están tomando relieve, pero **siempre buscando dividir al enemigo.**

Tendremos que trabajar sobre el descreimiento y cuestionamiento a las instituciones burguesas para **lograr la unidad política en la acción**, uniendo a todos los que cuestionan al sistema electoral, porque allí, también, se expresará el punto de inflexión.



Por la Revolución Obrera, Latinoamericana y Socialista

PARTIDO REVOLUCIONARIO DE LOS TRABAJADORES